

Rebeldes afganos lanzan cohetes a embajada rusa

Nueva Delhi, febrero 28 (UPI). Fuerzas soviéticas aumentaron las medidas de seguridad en la capital afgana luego que rebeldes afganos atacaron con cohetes y morteros la embajada soviética, dijeron hoy los diplomáticos occidentales.

Indicaron que el ataque en Kabul, que se realizó la noche del 20 del corriente, coincidió con el cuarto aniversario del levantamiento en protesta contra la invasión soviética a Afganistán en 1979.

Tras el ataque, las autoridades aumentaron "las medidas de seguridad al nivel más alto en tres años", según indicó un diplomático.

El ataque rebelde fue "más intenso" que otro una semana antes, el 14 de febrero, añadió.

En este último, los rebeldes también dispararon cohetes contra la embajada soviética en lo que, según el diplomático occidental, fue el mayor ataque en Kabul en casi dos meses.

Los informantes no indicaron si hubo bajas o daños.

Un diplomático dijo que el atentado fue "menos dramático que el del año pasado", cuando en el aniversario del levantamiento los rebeldes lograron distribuir mensajes convocando a una protesta.

Desde el primer levantamiento, el aniversario ha sido marcado por protestas y ataques rebeldes, que luchan por expulsar de Afganistán a unos 105 mil efectivos soviéticos y derrocar al gobierno afgano.

Este año, los rebeldes ejecutaron "una serie de ataques coordinados" contra la embajada soviética, el Ministerio de

— Pasa a la página 25 —

Fuerza Aérea controla 32 aeropuertos de Perú

Lima, febrero 28 (AP). Personal de la Fuerza Aérea asumió las operaciones en las 32 terminales aéreas del país debido a una huelga de 24 horas iniciada anoche por unos 3,500 trabajadores de los aeropuertos, que piden aumento de salario, se informó.

Alfredo Mazza Gálvez, gerente de la Corporación Peruana de Aeropuertos y Aviación Comercial (CORPAC), dijo que "en el aeropuerto internacional Jorge Chávez (de Lima), que tiene 2,200 trabajadores, la medida fue acatada sólo por el 35

por ciento de ellos".

Añadió que "las salidas y llegadas de aviones, tanto del país como del exterior, se realizan de acuerdo a lo programado. En las operaciones a cargo de técnicos de la Fuerza Aérea colaboran funcionarios de CORPAC y trabajadores no sindicalizados".

Los huelguistas, agrupados en un frente único, piden un aumento equivalente a unos 220 dólares mensuales y la reposición de siete compañeros, según el dirigente José Matcca Díaz.

— Pasa a la página 33 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HALLA VICTIMAS. Tokio, febrero 28 (UPI). Foto de archivo del avión japonés antisubmarino PS-1, igual al que ayer rescató 3 cuerpos de personas desaparecidas. El avión navega y vuela a baja altura con gran eficacia.

Papa alienta sobre el cristianismo en China

Ciudad del Vaticano, Feb. 28 (UPI). El Papa Juan Pablo II dijo hoy a obispos de Taiwan que deben ser "una iglesia-puente para sus compatriotas del continente", hasta que se llegue el día en que los cristianos, "por el momento ocultos en la tierra como semillas", puedan emerger en China.

El Pontífice habló durante una audiencia especial con siete obispos taiwaneses, de visita en el Vaticano por el año santo.

"Es a ustedes, católicos de Taiwan y de la Diáspora, a quienes se les ha confiado esta maravillosa tarea de ser un puente-iglesia con sus

— Pasa a la página 33 —

Crece rumor de golpe de estado en Bolivia

La Paz, Feb. 28 (AP). Una nueva ola de rumores sobre un presunto golpe de estado en Bolivia, que los trabajadores atribuyen a un sector militar y los partidos a una maniobra del gobierno, se desató en los últimos días a raíz del descontento social por la crisis económica que atraviesa el país.

Dirigentes de la Central Obrera Boliviana (COB),

máxima organización sindical del país, acusaron al general Mario Vargas Salinas, jefe de personal del ejército, de mantener "contactos destinados a comprometer a otros jefes militares en actividades contrarias al proceso democrático", junto a otros militares dados de baja por el actual régimen y a algunos empresarios privados.

— Pasa a la página 25 —

Próxima renuncia del gabinete en Bolivia

La Paz, Feb. 28 (Latin-Reuters). El gabinete boliviano presentará en los próximos días su renuncia al presidente Hernán Siles Zuazo, para dejarlo en libertad de acción en la puesta en marcha de un nuevo plan económico, político y social que procura sacar al país de su prolongada crisis, anunció el ministro del Interior, Federico Alvarez Plata.

En declaraciones a la prensa, el ministro agregó que el nuevo programa, cuyos detalles aún no trascen-

dieron, ya fue elaborado por los secretarios de Estado y representantes de los partidos políticos que integran la coalición de gobierno Unidad Democrática Popular (UDP).

Los ministros "renunciarán a sus funciones en los próximos días" para permitir a Siles Zuazo elegir los colaboradores que lo acompañarán en la nueva etapa de su gestión gubernamental, iniciada en 1982 cuando Boli-

— Pasa a la página 48 —

Breves Internacionales

Hart probable candidato demócrata

Concord, New Hampshire, EE.UU. febrero 28 (AP). Gary Hart se perfila como ganador en los comicios internos del Partido Demócrata en el estado de New Hampshire, en un resultado que podría alterar completamente la campaña partidaria para elegir un candidato a la presidencia.

Los analistas habían dado por descontada una victoria de Walter Mondale y su única incógnita era por cuánto margen, Mondale, sin embargo, hoy marchaba segundo lejos de Hart.

Irak amenaza buques que vayan a Irán

París, febrero 28 (AP). El viceprimer ministro de Irak, Taha Yassin Ramadan, advirtió hoy que Irak atacará los buques de cualquier nacionalidad que se aproximen al puerto iraní en la isla Jarg.

Ramadan, admitió en una conferencia de prensa que

— Pasa a la página 37 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXPLOSION. Jerusalén, febrero 28 (AP). Dos expertos en explosivos, con trajes protectores, ingresan hoy a una tienda en la que fue detonada una bomba. En el atentado, perpetrado a una hora de mucha concurrencia, resultaron heridas 21 personas.

Votantes deciden sobre Mondale

Manchester, New Hampshire, Feb. 28 (Latin-Reuters). En medio de mal tiempo, los votantes de New Hampshire deciden hoy si Walter Mondale se enfrenta con una carrera fácil hacia la candidatura presidencial demócrata o deberá luchar por conseguir este honor.

La primera elección primaria para los comicios presidenciales estadounidenses de 1984 se abrió a medianoche mientras navegaba en gran parte del estado y un sorprendente elemento de suspense tornaba más interesante la carrera de la oposición demócrata.

Por primera vez al cabo de

— Pasa a la página 35 —

Se hunde barco en Golfo de México

Nueva Orleans, febrero 28 (UPI). Un tanquero de 200 metros de eslora averiado por una explosión se hundió en el Golfo de México, dijeron hoy las autoridades.

Un vocero de la Guardia Costera, dijo que el American Eagle se hundió en mar gruesa a unos 290 kilómetros al sur de Nueva Orleans a las 6 de la tarde.

Dos de los 24 tripulantes a bordo murieron y tres resultaron heridos, agregó. Dos tripulantes habían desaparecido y otros eran rescatados por naves de rescate a una cercana plataforma petrolera.

La nave se hundió poco después de avisar que se partía. Los intentos de rescatarla fueron abandonados hoy por el mal tiempo.

Los tres hombres heridos en la explosión de ayer fueron llevados a la costa en helicóptero. No se sabe el motivo del estallido.

Intenso fuego en centro de Beirut

Beirut, febrero 28 (UPI). Fuego de francotiradores y morteros sacudió hoy el centro de Beirut y la montañas que la circundan, mientras que hubo informes sobre una inminente reunión cumbre entre el presidente libanés Amin Gemayel y el líder sirio Hafez Assad.

Los rebeldes musulmanes drusos desataron un bombardeo con artillería sobre el poblado estratégico montañoso de Souk al Gharb, informó el radio falangista.

Según testigos, los milicianos lanzaron granadas a los jardines del palacio presidencial de Gemayel, en el suburbio de Baab-

da, en el este de la ciudad.

Por otra parte, fuentes sauditas dijeron que Gemayel sostendrá una reunión con Assad en las próximas 24 horas.

Será la primera reunión cumbre entre los dos líderes desde que Gemayel asumió la presidencia del Líbano en septiembre de 1982.

El encuentro está dirigido a abrir el camino hacia una tregua duradera y la reanudación de las conversaciones de reconciliación entre las facciones libanesas.

Según la agencia noticiosa central libanesa

— Pasa a la página 48 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HALLAZGOS. El Cairo, febrero 28 (UPI). Estatua de un ministro del faraón Ramses II, que reinó en Egipto del año 1301 al 1235 antes de Cristo, la estatua es uno de los

hallazgos en las tumbas descubiertas en Sakkara, al Sur de El Cairo. Al fondo aparece la pirámide donde fue sepultado el rey Zoser.